

**Management
by Helicopter**

Politiker im Greta-Modus schaden der Schweiz
SonntagsZeitung vom 10.2. 2019

Es wäre interessant zu wissen, mit welchen Überlegungen ein sonst besonnener Bundeshausredaktor so plötzlich und inkonsistent gegen die Umsetzung des Pariser Klimaabkommens schreibt. Der Autor wettert im selben Meinungsartikel gegen die Gletscherinitiative, in dem er auch betont, dass man nicht auf die vielbeschworene neue Generation von Kernkraftwerken warten könne, wenn man den Klimawandel bremsen wolle. Die Überlegung zu den Kernkraftwerken ist richtig, denn eine Technologie, die heute noch weit weg von der Marktreife ist, kann nicht innerhalb von 50 Jahren einen grossen, messbaren Effekt haben. Bei der Gletscherinitiative versäumt der Autor jedoch, dieselbe Logik auf die erneuerbaren Technologien anzuwenden. Diese sind heute im Markt etabliert und teilweise bereits günstiger als fossile Technologien. Da die Gletscherinitiative eigentlich nichts anderes als die Umsetzung des Pariser Klimaabkommens in die Verfassung schreiben will und die Technik dafür in den Startlöchern ist, wäre es klüger, jetzt die Handbremsen zu lösen und aktiv zu werden.

Christian Zeyer, Geschäftsführer Swisscleantech, Zürich